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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 25 FEBBRAIO 2025 
 
 
Il Comitato Esecutivo approva, all’unanimità, il testo del verbale della seduta in 

oggetto. 
[del. 1] 
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Il Relatore rende noto che la Direzione Generale della Funzione Pubblica ha 

diramato una circolare agli Uffici ed Enti Autonomi circa il calendario degli incontri per l'esame delle 
proposte per il III Fabbisogno Generate del Settore Pubblico Allargato e la conseguente convocazione 
degli Uffici per l’avvio del confronto. Dato che la determinazione del Fabbisogno sarà concordata in 
base alle richieste indicate dall’Esecutivo, e considerate le imminenti elezioni, informa di aver 
posticipato l’incontro a giovedì 20 marzo alle ore 15:30. 

Il Presidente riferisce in merito a un comunicato stampa dell’Unione Donne 
Sammarinesi il 4 marzo scorso, a seguito della notizia diffusa da San Marino RTV di un calciatore, 
non residente, che disputa il campionato sammarinese di calcio che è sarebbe stato condannato in 
primo grado per stupro nei confronti di una minorenne. 

L’UDS, dopo che l’episodio è stato anche oggetto di intervento in Consiglio Grande 
e Generale, ha inviato una nota alla FSGC con in copia il CONS, per sollecitare una posizione 
pubblica in merito e per manifestare il proprio disappunto per la mancata rielezione di almeno un 
dirigente di genere nel consiglio federale della FSGC. Al contrario, evidenzia come invece è stato 
eletto l’ex-Capitano Reggente, a oggi sotto giudizio per accuse di molestia, quando esercitava la 
funzione elettiva istituzionale nei confronti di una sua sottoposta.  

L’UDS ha chiesto pertanto che non venga fatto passare sotto silenzio un fatto di 
tale gravità, estendendo la propria denuncia anche alla politica e alla società civile. Tuttavia, è stato 
appurato che la FSGC non è in grado, al momento, di individuare il giocatore in questione e risulta 
difficile raccogliere informazioni sui propri affiliati dato che trattasi di reati per i quali non si è al 
momento arrivati a sentenza definitiva.  

Il Presidente rammenta che, dopo un rapido consulto del Segretario Generale con 
la Federazione Giuoco Calcio e la Segreteria di Stato allo Sport, ha fatto diramare un comunicato 
stampa per ribadire la posizione del CONS che, nel portare avanti le finalità di sviluppo e protezione 
del movimento olimpico contro ogni tipo di violenza nelle attività sportive, ha emanato il 
Regolamento di safeguarding, ispirato agli indirizzi del CIO, a contrasto di ogni forma di abuso, 
psicologico e fisico, impegnandosi per promuovere e favorire comportamenti corretti nel rispetto 
delle norme di legge.  

Con riferimento alle notizie di stampa e alle prese di posizione sulle vicende 
giudiziarie collegate al calcio sammarinese, il CONS, nel perseguire la trasparenza, la verifica della 
liceità dei comportamenti e le forme di garanzia riservate a ogni persona, intende seguire l’evolversi 
delle vicende in stretta correlazione con la FSGC, nel rispetto dell’autonomia delle Federazioni. 

Il Presidente comunica che alla vigilia della Giornata Internazionale della Donna 
è stato organizzato un momento di confronto riservato al genere femminile per abbattere le barriere 
nello sport, stimolando un momento di riflessione coinvolgendo le donne che fanno parte dei C.F. 
recentemente elette, traendo ispirazione dalla campagna del CIO al riguardo. 

Rammenta che, sebbene alle Olimpiadi di Parigi sia stata raggiunta una piena parità 
di genere tra gli atleti, nel movimento sportivo permangono ancora molte disuguaglianze.  
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Auspica che il nuovo Esecutivo possa proseguire nel percorso di rimuovere gli 

ostacoli che impediscono a molte donne di praticare attività sportiva, anche a livello dirigenziale, e 
che possa individuare i fattori che limitano una piena partecipazione femminile all’interno degli 
organismi decisionali. Dall’incontro di venerdì sera, riferisce che è scaturito un dialogo ricco di spunti 
che saranno approfonditi insieme a tutti gli attori del mondo sportivo con la volontà di fare rete. 

Il Presidente prosegue aggiornando l’Esecutivo sul rinnovo dei Comitati Olimpici 
Europei, in Assemblea a Francoforte, con le recenti elezioni tenutesi il 28 febbraio scorso. 

Il Presidente Capralos, la vicepresidente Gudzinevičiūtė e il tesoriere Mennel sono 
stati confermati alle loro cariche, mentre Carlo Mornati, già Segretario Generale del CONI, è stato 
eletto nuovo Segretario Generale del COE in sostituzione del dimissionario Pagnozzi. Sono state 
elette, e in alcuni casi rielette, le rimanenti dodici posizioni del Board per il mandato 2025-2028.  

Per l’occasione sono stati anche eletti, per la prima volta, i tre componenti della 
Commissione Etica del COE. Nel consesso è stato ampiamente ringraziato il presidente del CIO 
Thomas Bach per la sua costante presenza e il fermo supporto all'EOC durante il suo mandato di 12 
anni. Bach ha sottolineato, per l’occasione, il successo di Parigi 2024 evidenziando l’allineamento 
con l'Agenda Olimpica 2020+5 e, ribadendo altresì l’importanza dell'unità del movimento sportivo e 
il principio della solidarietà. 

Sul piano degli eventi sportivi, durante i lavori è stato firmato il contratto della città 
ospitante per i Giochi Europei 2027, alla presenza del sindaco di Istanbul e il Presidente del Comitato 
Olimpico Turco con i vertici del COE. Riguardo agli EYOF è stata riportata una sommaria relazione 
sulla recente edizione invernale di Bakuriani e un report sui preparativi in vista di Skopje e per gli 
eventi del 2027. 

Il Belgio e la Lettonia hanno presentato le loro candidature per le edizioni estive 
del 2029 e del 2031, mentre per quanto riguarda i prossimi appuntamenti dell’EOC è stata confermata 
la data del Seminario dal 3 al 4 ottobre 2025 a Malta, mentre la prossima Assemblea è stata assegnata 
all’Ungheria (Budapest) che si terrà dal 2 al 3 ottobre nel 2026. 

Il Segretario Generale informa che dopo i termini concessi per il trasferimento del 
materiale della pista da sci sintetica adiacente al Centro Sportivo di Serravalle, il Presidente della 
FSSI ha inviato una nota, venerdì scorso, annunciando che dall'inizio della prossima settimana sarà 
sua premura prendere contatti con l'Ufficio Tecnico del CONS per pianificare il trasferimento della 
pista da sci, consultando la ditta produttrice GEOPLAST, ha concesso l’attrezzatura in comodato 
d'uso alla FSSI, oltre 10 anni fa.  

La Federazione ha spiegato il ritardo nell'esecuzione del trasferimento per motivi 
legati all’intensa attività invernale sportiva, nello specifico gli EYOF, i Campionati Mondiali di sci 
alpino e di sci di fondo, oltre al Campionato nazionale di sci alpino organizzato dalla FSSI, oltre 
all’ordinaria attività giovanile che non ha permesso il trasferimento nei tempi previsti. 
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Il Relatore, infine, aggiorna l’Esecutivo in merito alla vertenza tra Gian Luigi 
Lazzarini e la FST. A seguito dell’istanza inviata da parte della Federazione, comunica che 
l’Assemblea Generale della FST ha modificato lo Statuto Federale – oggetto del ricorso – 
provvedendo a istituire nuovi Organi di Giustizia Sportiva interni, in luogo del Consiglio Federale e 
con l’adozione del nuovo “Regolamento Disciplina e Giustizia Sportiva della FST” ha sollecitato il 
Giudice di Primo Grado del CONS di poter chiedere, come previsto dal nuovo Statuto federale, il 
parere alla CAF, per appurare la competenza di dirimere la vertenza, in considerazioni delle recenti 
modifiche intervenute all’interno della FST.  

In ragione di quanto esposto, poiché il Consiglio Federale Tennis non esercita più 
la funzione di organo di giustizia di prima istanza, si rimane in attesa di riscontro da parte dei nuovi 
organismi federali e della pronuncia delle parti a seguito del provvedimento di primo grado del 
Giudice Sportivo del CONS, emesso il 7 marzo scorso, con la quale il Giudice ha notificato l’atto e 
gli allegati alla parte ricorrente e assegnando un temine di dieci giorni. 

Il Presidente informa di una nota giunta dall’Authority per le Pari Opportunità in 
data odierna e indirizzata anche al titolare della Segretaria di Stato allo Sport, con la quale invita a 
un incontro urgente per presentare e discutere una proposta di sottoscrivere un Protocollo 
impegnando al riguardo tutte le Istituzioni e gli organismi sportivi sammarinesi. 

Infatti, l’Authority nel confermare il suo costante impegno in questo ambito, 
desidera porre l'attenzione della Presidenza del CONS e della Segreteria di Stato allo Sport sulla 
necessità di assicurare la parità di genere e una ferma posizione contro la violenza nello sport. Con 
l’auspicio di allineare la normativa sammarinese agli standard internazionali in materia, 
implementando alcune misure concrete per contrastare discriminazioni e disparita di genere, intende 
proporre un Regolamento che si proponga di raggiungere alcuni obiettivi comuni quali: 

• Assicurare pari accesso a risorse e infrastrutture sportive; 
• Garantire equità nella distribuzione di finanziamenti e premi; 
• Promuovere la presenza femminile negli organi decisionali; 
• Prevenire e contrastare la violenza e la discriminazione di genere con un focus specifico sulla 

pratica sportiva; 
• Valorizzare lo sport come strumento educativo e di promozione di valori come parità e rispetto; 
• Diffondere una cultura che condanni e combatta la violenza di genere in ogni sua espressione. 

Il Relatore, nel richiamare il percorso avviato nel 2023 e la priorità del CONS di 
conseguire l’obiettivo in tempi celeri un Regolamento di Safeguarding Policy seppure limitato alla 
sfera prettamente sportiva, si dichiara disponibile al confronto richiesto per avviare un tavolo di 
lavoro congiunto per implementare la normativa, con l'impegno di tutte le istituzioni e gli organismi 
sportivi sammarinesi. 

Il Comitato Esecutivo concorda e con l’avvicendamento dell’Ente previsto 
giovedì prossimo, il Presidente auspica che il tema rimanga tra le priorità del nuovo Esecutivo. 



  
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese  
______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 7 
 

in data  10 marzo 2025   Delibera n. 2 
 
Comma 3) APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO CONS 2024 

 
Il Presidente CONS illustra le risultanze del Bilancio Consuntivo 2024, ultimo 

resoconto del ciclo olimpico dell’Ente da lui presieduto, ringraziando l’Ufficio ed in particolare i 
responsabili amministrativi, per aver predisposto le tabelle e i prospetti in tempo utile per questa 
ultima seduta dell’Esecutivo prima del Consiglio Nazionale elettivo di giovedì prossimo. 
Nell’avviare l’analisi sulla gestione finanziaria dell’Ente, dichiara che il totale delle entrate 
accertate ammonta a € 6.377.312,63 (+1,56%) al netto delle partite di giro (€ 174.608,43) mentre il 
contributo dello Stato nel 2024 risulta pari a € 5.270.000 (-2,15% rispetto al 2023) di cui € 5.150.000 
di Entrate Ordinarie (l’80,75% del totale entrate) e € 120.000 (l’1,88% del totale entrate) quale 
Contributo per investimenti in conto capitale.  

Le Entrate Straordinarie del CONS ammontano a € 387.491,35 (+34.60%) pari al 
6,08% del totale complessivo delle Entrate. L’aumento in positivo è stato determinato dalle maggiori 
entrate a titolo di contributo da parte di organismi internazionali. Le Entrate Diverse sono proventi 
vari del CONS che sommano a € 719.821,28 (+18,33%) e rappresentano l’11,29% del totale delle 
Entrate. Invariate rispetto al precedente anno, le Entrate in conto capitale pari a € 120.000. Riguardo 
alle Uscite, il totale risulta aumentato dell’1,56% rispetto lo scorso anno e ammonta a € 6.377.312,63, 
al netto delle partite di giro (€ 174.608,43). Le Spese Correnti incidono per il 90,58% del totale delle 
uscite, di cui oltre il 54,42% riguardano le Spese generali per gli impianti sportivi, mentre i 
Trasferimenti correnti (Contributi a vario titolo alle FSN/DSA) rappresentano il 23,08 % del totale 
delle Spese Correnti. Infine, le Attività CONS e il Personale in attività rappresentano ciascuna il 9,8% 
del totale, mentre il Funzionamento degli Uffici e gli Organi Istituzionali si limitano rispettivamente 
al 2,05% e allo 0,84%. 

Per quanto concerne il Bilancio Economico Patrimoniale, il totale dell’attivo 2024 
è pari a € 6.443.573,92 di cui € 2.893.413,26 (+0,4% rispetto al 2023) per immobilizzazioni, € 
3.403.732,45 di attivo circolante (+15,1 %) e € 146.428,21 di risconti attivi (+137,12%). 

Il totale passivo è di € 6.048.084,15 (+8,52% rispetto al 2023) e si registra un 
patrimonio netto pari a € 395.489,77 (+20,7%) considerando l’avanzo di gestione corrente di € 
67.816,06 in aumento del Patrimonio netto. 

Il risultato della gestione finanziaria ammonta a € 19.028,48 (-10,25% rispetto al 
2023) e consiste nella differenza tra i proventi pari a € 32.741,77 (-7,19% rispetto al 2023) e gli oneri 
della gestione finanziaria di € 13.713,29 (-2,59% rispetto al 2023). Riassumendo il Conto Economico 
2024 presenta, in base al criterio di competenza, un totale a pareggio di € 5.940.795,98 con costi di 
gestione ordinaria pari a € 5.858.645,46, finanziaria di € 13.713,29 e straordinaria € 621,17 riportando 
un avanzo di gestione pari a € 67.816,06 a fronte della somma di ricavi di gestione ordinaria (€ 
5.908.054,21) e di gestione straordinaria (€ 32.741,77). 

Il Presidente invita quindi l’Esecutivo a sottoporre richieste di chiarimento o 
precisazione in merito al Bilancio chiuso al 31 dicembre 2024 che registra un avanzo di gestione di € 
67.816,06, e il relativo aumento del Patrimonio Netto dell’Ente a € 395.489,77. 

Dopo alcune delucidazioni in merito ad alcuni importi che registrano una variazione 
percentuale consistente rispetto all’esercizio 2023, il Comitato Esecutivo autorizza l’aumento del 
patrimonio netto registrando l’avanzo di gestione di € 67.816,06 e approva all’unanimità il Bilancio 
Consuntivo 2024 e la Relazione illustrativa a firma del Presidente, che saranno entrambi sottoposti 
all’approvazione del Consiglio Nazionale, unitamente a tutti i prospetti posti agli atti della seduta, nel 
prossimo mese di aprile. [del. 2] 
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Il Segretario Generale informa che riguardo al conferimento dell’incarico 

finalizzato all’attività di consulenza e assistenza professionale in materia di privacy, il Congresso di 
Stato con delibera n.37 in data 26 febbraio 2025 ha espresso parere favorevole alla sottoscrizione del 
disciplinare in favore dello studio professionale SFERA - Professionisti Associati fino al 31 dicembre 
2025.  

Alla luce del conforme parere favorevole del Congresso di Stato invita, quindi, 
l’Esecutivo ad autorizzare la spesa e il pagamento, in base alle disposizioni contrattuali, di € 8.000 
in favore dell’impresa sopra menzionata che era già stata assunta nella seduta n. 2 del 30 dicembre 
2024. 

Il Comitato Esecutivo autorizza la spesa di € 8.000 da imputarsi sul cap. n.780 
“Collaborazioni, consulenze e spese legali” del corrente esercizio finanziario e la firma del Presidente 
del disciplinare d’incarico per l’avvio dell’attività di consulenza sul trattamento dei dati personali 
relativamente ai processi interni del CONS con lo studio professionale SFERA - Professionisti 
Associati, approvato dal Congresso di Stato. [del. 3] 

Viene data lettura di richieste avanzate da parte di alcune Federazioni sportive in 
merito a cambi di destinazione d’uso dei fondi destinati come da precedenti delibere autorizzative. 

FEDERAZIONE GINNASTICA 

La Commissione Tecnica riferisce che la Federazione Ginnastica ha avanzato 
richiesta di poter modificare la competizione inserita fra quelle beneficiarie di un Contributo 
Straordinario per permettere alle atlete di cimentarsi con il nuovo regolamento internazionale in vista 
dei GSSE di Andorra. Pertanto, ha accolto la sostituzione della competizione FIG World Challenge 
Cup 2025 a Cluj Napoca (ROM) di luglio con la FIG Rhythmic Gymnastics World Challenge Cup di 
Portimao (POR) a maggio. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento e che tale modifica non comporta 
variazioni di spesa accoglie la richiesta e   la variazione proposta. [del. 4] 

FEDERAZIONE LOTTA-JUDO 

La Commissione Tecnica informa che la Federazione Lotta-Judo ha chiesto di poter 
modificare la destinazione d’uso delle tre competizioni inserite nei contributi straordinari 2025. La 
nuova destinazione d’uso riguarda la Cadet European Cup a Porec (13 marzo 2025) e la Riner Cup a 
Parigi (aprile 2025) al fine di permettere ai due giovani atleti Under18 (De Angelis e Fabbri) di poter 
raggiungere il minimo di qualificazione per i GSSE 2025.  

La terza e ultima gara, post GSSE, è la Cadet European Cup del 26 ottobre 2025. 

Il Comitato Esecutivo, in considerazione del parere favorevole della Commissione 
Tecnica, autorizza la variazione così come proposta dalla FJLAS. [del. 5] 
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PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO – TIRO A VOLO 

La Commissione Tecnica rende noto dell’esclusione dell’atleta Manuel Mancini dal 
programma dei progetti di sviluppo sportivo FSTV, per espressa sua volontà.  

Pertanto, la Federazione in accordo con il Presidente CONS in un recente incontro, 
alla presenza del Presidente FSTAV e del Commissario Tecnico federale, hanno parzialmente 
modificato la struttura del Progetto, senza modificare l’ammontare complessivo, ma semplicemente 
ripartendo gli stanziamenti destinati a Mancini, per finanziare ulteriormente altre partecipazioni 
agonistiche relative agli atleti Gian Marco Berti, Martina Tonini e Simone Rigoni. 

Per quanto concerne l’indennità economica di € 3.600 stanziati per Manuel Mancini 
con delibera n. 17 del 30 dicembre 2024, la proposta avanzata della Federazione Tiro a Volo è di 
destinare l’intera somma all’indennità annuale di Gian Marco Berti, pari a € 9.600, la cui quota 
aggiornata è di €. 1.100 mensili. 

Il Presidente interpella quindi l’Esecutivo se intende convalidare le richieste e gli 
accordi preliminari presi in tal senso, tenuto conto della diminuzione degli atleti a Progetto (quattro 
anziché cinque) e che l’ammontare totale destinata alla Federazione resta invariata a € 98.000. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, approva la proposta così esposta che 
prevede la revoca del Progetto di Sviluppo dell’atleta Manuel Mancini e la ridistribuzione dei fondi 
rimanenti a Gian Marco Berti, Martina Tonini e Simone Rigoni nei termini proposti dal Relatore e 
autorizza l’adeguamento dell’indennità economica mensile in favore dell’atleta Gian Marco Berti, 
aumentando l’impegno di spesa n. 432 per € 3.600 e chiudendo l’impegno di spesa n. 444, di pari 
importo, in favore dell’atleta Manuel Mancini.  

[del. 6] 

Il Segretario Generale riguardo all’atleta Alessandra Perilli aggiorna l’Esecutivo 
di aver concordato con il suo Dirigente di attivare il distacco in favore dell’Agente di Polizia, a far 
data dal 15 marzo 2025 e fino al 31 dicembre 2025, ovvero dopo il godimento delle ferie maturate 
negli anni precedenti e con l’intesa che l’atleta usufruirà del congedo ordinario dell’anno 2025, entro 
il 31 dicembre 2025. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
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Il Segretario Generale distribuisce le tabelle riportanti i totali delle iscrizioni per 
numero per sport e per disciplina della Delegazione di San Marino per i Giochi dei Piccoli Stati 
d’Europa 2025, così elaborate con l’Ufficio Sportivo e invita la Commissione Tecnica a relazionare 
per illustrare i numeri riportati. 

I Commissari Tecnici Micol Rossini e Pier Marino Rosti, nel riferire alcuni 
dettagli sul numero riportato degli atleti, fornisce elementi di valutazione integrativi in merito agli 
atleti che potrebbero raggiungere la qualificazione entro il termine del 5 maggio 2025, che 
attualmente sommano a n. 66, squadre incluse, alla data odierna. 

Il Comitato Esecutivo prende atto dei numeri totali della Delegazione 
Sammarinese che sarà comunicato al Comitato organizzatore, ovvero n. 81 atleti (di cui 54 maschi 
e 27 femmine), n. 35 fra tecnici, ufficiali, sanitari e dirigenti componenti la Missione, oltre a n. 7 
media (inclusa la RTV) e prevedendo la presenza, oltre al Segretario di Stato per lo Sport anche le 
supreme Autorità dello Stato, i cui nomi saranno noti solo fra qualche giorno. 

Il Comitato Esecutivo dopo alcuni chiarimenti avanzati alla Commissione 
Tecnica approva il prospetto e i numeri così elaborati dall’Ufficio, in considerazione della 
imminente scadenza di metà marzo. [del. 7] 

Il Capo Missione Giuliano Tomassini rammenta che il 12 marzo 2025 risulta 
altresì il termine ultimo, per l’eventuale cancellazione di gare dal calendario gare e pertanto alcune 
discipline potranno essere ulteriormente ridotte (oltre a rugby femminile e pallacanestro maschile) 
e che l’iscrizione finale per nome è prevista per il 5 maggio 2025. 

Il membro Luciano Scarponi, Vice Capo Missione per Andorra, informa di aver 
contattato il Capo Redattore di San Marino RTV in merito alla disponibilità dell’Ente a seguire con 
una troupe televisiva la squadra ai Giochi di Andorra come da prassi consolidata ed anche in 
considerazione degli impegni economici già intrapresi dal CONS per la loro presenza a maggio. 

Riferisce, come da nota giunta in data odierna che, sentiti il Direttore Generale 
Roberto Sergio e il caporedattore Centrale Silvia Pelliccioni, ribadiscono la disponibilità di San 
Marino RTV alla copertura dei prossimi Giochi dei Piccoli Stati d'Europa con le modalità già 
previste da precedente contratto sottoscritto e scaduto lo scorso 31 dicembre 2024.  

Confermano, altresì, la volontà dell’Ente di incontrare i nuovi vertici del CONS 
appena possibile, per procedere alla sottoscrizione di un nuovo accordo quadriennale e che 
contempli tutti i servizi fino alle Olimpiadi di Los Angeles 2028. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
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Il Segretario Generale Eros Bologna al termine della seduta rivolge al Presidente 

uscente Gian Primo Giardi, un caloroso ringraziamento per l’operato svolto in dodici anni di attività 
e di come sia stato onorato dell’opportunità di lavorare al suo fianco. Cita numerosi e gravosi impegni 
affrontati sotto la sua presidenza, ricordando in primis l’organizzazione del Seminario dei COE a San 
Marino nel maggio del 2013 a ridosso della sua elezione. Prosegue ricordando il percorso seguito per 
la riforma della Legge sullo Sport n. 149/2015, l’organizzazione della terza edizione dei Giochi dei 
Piccoli Stati d’Europa a San Marino nel 2017, la presa in carico della gestione del Multieventi Sport 
Domus nel 2018, le sospensioni prima e limitazioni poi, delle attività sportive con i vari protocolli 
nel periodo della pandemia, ma risalta soprattutto i brillanti successi ottenuti dagli atleti e dalle 
squadre sotto la sua Presidenza con 111 medaglie conquistate nel corso del suo mandato in ben 13 
manifestazioni internazionali, tra cui spiccano su tutte, le tre medagli olimpiche di Tokyo nel 2021. Il 
palmares è andato altre ogni aspettativa. 

Con la sua carriera professionale e formazione sportiva, grazie anche al suo 
encomiabile impegno nell’organizzazione dei Giochi dei Piccoli Stati d’Europa 2017, ha creato unità 
d’intenti e di sentimenti mai visti in passato e per il suo recente incarico presso il COE, il Presidente 
Giardi ha fatto guadagnare a San Marino ulteriore prestigio e rispetto a livello internazionale, sia dalle 
Istituzioni e sia dal movimento olimpico internazionale. Da ultimo, desidera esprimere parole di 
riconoscenza a tutti i membri dell’Esecutivo che lo ha “supportato” e “sopportato” in questo anomalo 
e ridotto ciclo olimpico. Porge gli auguri a quanti andranno ad assumere, onori e oneri, nella 
responsabilità di guida del Comitato Olimpico, in un contesto non roseo, attraversando un periodo 
difficile a livello globale. 

Seguono gli interventi di tutti i membri del Comitato Esecutivo che si associano a 
quanto detto dal Segretario Generale con parole di elogio, stima e gratitudine verso il Presidente 
CONS Gian Primo Giardi. 

Terminati gli interventi, il Presidente Gian Primo Giardi ringrazia per le parole a 
lui rivolte e nell’auspicare il massimo impegno e dedizione del prossimo Esecutivo del CONS, 
ringrazia tutto il movimento sportivo sammarinese e chi lo rappresenta, a partire dall’Esecutivo, il 
Consiglio Nazionale, la Struttura, l’Ufficio Sportivo, le Autorità ed i Segretari di Stato, succedutosi 
nei tre mandati.  

Dichiara, non nascondendo una certa commozione ma con orgoglio, che rimarrà 
sempre grato al movimento sportivo per avergli dato l’opportunità di rappresentarlo e di avergli 
permesso di condividere gli importanti successi ottenuti durante la sua lunga carriera sportiva, prima 
da atleta, poi da dirigente federale e infine da Presidente della massima istituzione sportiva del Paese. 

Non essendoci ulteriori argomenti e trattandosi dell’ultima seduta del Comitato 
Esecutivo del Ciclo Olimpico 2022-2024, il Segretario Generale, dopo aver letto integralmente il 
testo del verbale della seduta odierna invita l’Esecutivo ad approvarlo nella medesima seduta.  

Il Comitato Esecutivo approva e la seduta è tolta alle ore 20:00 [del. 8] 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 
     - Eros Bologna - 


